
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Scharpf,  
 
für die nächste Sitzung des Stadtrates am 25.03.2021 bitte ich um die Beantwortung der 
nachfolgenden Frage: 
 
- Der Beschluß zur Vorlage V0667/18 sieht vor, dass für die Beteiligungsgesellschaften für 
das Jahr 2019 eine Gemeinwohlbilanz zu erstellen ist. Wann kann mit diesen Berichten 
gerechnet werden? 
 
 
Viele Grüße 
 
Raimund Köstler 
Mitglied des Stadtrates 
 


